

平成 29 年度 体協ニュース

No.	29-⑰
行事名	第 42 回 板橋区・高島平ロードレース大会報告会
会 場	板橋区立志村コミュニティーホール レクホール
日 時	平成 29 年 11 月 2 日(木) 午後 6 時 30 分～
主 催	(公財)板橋区体育協会

平成 29 年 11 月 2 日(木)午後 6 時 30 分より板橋区立志村コミュニティーホールにて「第 42 回 板橋区・高島平ロードレース大会報告会」が開催されました。

報告会の司会は福澤総務部長が務め、〔1 主催者あいさつ〕は、(公財)板橋区体育協会あいさつを下田賢司体育協会会長から、そして(一社)板橋区陸上競技協会あいさつを豊泉和男陸上競技協会会長から申し上げました。

続いて〔2 報告会〕では安田ロードレース事業部長が進行役となり全体報告と各項目意見交換を行いました。板橋区の協力を得た新しい体制では初めてとなりました今大会開催日の 10 月 15 日(日)は、朝から雨が降り続く生憎の天候でした。当日を振り返り、大会運営に携わった多くの方々から様々な意見・反省・要望が、皆で協力し合った上で気付いた点として報告されました。代表的な意見・要望等は下記の通りです。

隣の部屋に場所を移し〔3 懇親会〕は、高澤専務理事の「乾杯」で始まり、大会運営に携わった皆様方でお互いの労をねぎらい、また、次回に活かすべき前向きな意見交換を行う姿も見られました。和やかな雰囲気の中、あつという間にお開きの時間となり、加藤副会長の「中メ」を以て「第 42 回 板橋区・高島平ロードレース大会報告会」は無事に終了しました。

来年度の大会運営に関しまして、皆様方のご理解とご協力をよろしくお願い致します。

意見・反省・要望・感想等

- ・警備員の増員は良かった。次回、より安全に開催するためには走路員の増員も検討して欲しい。
 - ・路線バス迂回運行の措置は良かった。が、利用者からどこで乗車出来るのか等、迂回ルートに関する質問があり、説明や案内をより分かり易く掲示し、対応出来たらと思う。
 - ・交通規制のためドライバーに迂回をお願いする際、案内地図を用意しておいた方がスムーズに誘導出来たと思う。
 - ・雨の中、皆で協力し無事に開催出来てよかった。また、近隣住民から労いの言葉を頂けた。
 - ・新体制になり初の大会ではあったが、準備等の業務に業者との役割分担が不明確に感じる点があり、次年度は役割分担をより分かり易くし、スムーズに作業が進められることを期待する。
- アールビーズ(エントリー・記録等担当)：インターネット上に大会参加者がレース後に感想・意見を書き込めるサイトがあるが、このレースに関しては悪い書き込みが無い。トップレベルの選手と一緒に走れる貴重な機会となり好評である。今回、完走証を発行したが雨のため場所が分かりにくかったようなので、案内・誘導をより詳しくして頂けるとたすかる。
- 板橋区：新体制後初めての大会を大きな事故や怪我も無く出来て良かった。今後とも、より良い大会運営のお手伝いをさせて頂けたらと思う。
- 陸上競技協会：大きな問題・事故なく出来て良かった。雨の中ではあったが、好記録が多数出た。良い記録が出るのは良い運営が出来たという事だと思う。

(浅賀 公子記)



“報告会”
下田会長以下
主催者側出席者

“報告会”
各項目意見交換



“懇親会”



“中”加藤副会長